

Forums pour l'entourage

Recherche d'un spécialiste de la toxicomanie

Par Profil supprimé Posté le 27/01/2015 à 21h47

Bonsoir à tous. Un de mes amis à un problème de toxicomanie, et cherche à s'en débarrasser. Je le soutiens dans cette épreuve, et nous sommes à la recherche d'un spécialiste, un psychologue, peut être spécialisé dans cette branche, avec qui il puisse prendre rendez-vous afin de s'exprimer, de pouvoir dépasser ça et se reconstruire... Merci de votre aide, nous sommes dans l'Ain, du côté de Bourg-en-Bresse.

2 réponses

Profil supprimé - 02/02/2015 à 19h46

Bonsoir Cassandre !!!

Que tu aides ton ami qui est toxicomane !! c'est tout à ton honneur !!! Mais quel genre de stupéfiant ton ami consomme-t-il ??? et à quelle fréquence ??? et la question fatale : a t il envie de se soigner et de s'en sortir ???

C'est sûr sans ton aide c'est quasiment impossible !!! donc ne lâche pas l'affaire !! soit à ses cotés dans ses démarches !! c'est un long et pénible combat qu'il va devoir mener de front !!! dans un premier temps allez dans une CMP (CENTRE MEDICO PHYSCOLOGIQUE) !!! EUX SONT A MÊME DE POUVOIR TRAITER CE GENRE DE PROBLÈME et ils vous orienteront vers des spécialistes dans ce domaine !! et qui plus est c'est un service gratuit !!!

Donc BON COURAGE A TOUS LES DEUX soyez forts dans votre combat !!! et au plaisir.

CORDIALEMENT.

Moderateur - 03/02/2015 à 11h48

Bonjour Cassandre,

Je vous recommande d'utiliser la carte de France stylisée dans la colonne de droite ci-contre. Elle vous donne accès au répertoire national des centres de soins spécialisés dans les addictions. Tous ces centres ont des équipes pluridisciplinaires composées de médecins, psys, travailleurs sociaux, etc. Ils seront à même d'aider votre ami. C'est gratuit et sur rendez-vous.

Si vous avez besoin de plus de renseignements, n'hésitez pas à appeler notre ligne téléphonique Drogues info service au 0 800 23 13 13 (01 70 23 13 13 depuis un portable).

Cordialement,

le modérateur.